Des Schtroumpfs au musée d'Orsay

LES PETITS RATS DE LA MAFA ONT DANSE POUR LES CRECHES

L'Ecole de Danse de la MAFA, dirigée par Mme VALOISE, a donné deux galas au Palais des Rencontres, les 17 et 18 janvier, au profit des crèches municipales.

Sur des chorégraphies signées "Madame" et "Mademoiseile" VALOISE, les quatre classes (initiation, 1ère, 2ème et 3ème année), présentaient, sur les musiques d'ADAM, TCHAIKOWSKI, BACH, BERLIOZ, DELIBES, MASSENET, VERDI, CHOSTKO-VITCH et PROKOEIEV, des tableaux classiques allant des Schtroumpfs à Cendrillon en passant par le musée d'Orsay.

Le modern 'jazz sur les musiques de PRINCES et d'EURYTHMICS, judicieusement inséré dans le programme, s'est également taillé une belle part de succès auprès d'un parterre de parents et d'amis enthousiasmés.



